

Communiqué de presse
Le 6 juin 2023, à Londres

**La Fondation Brazzaville facilite avec succès
d'importantes réunions diplomatiques tenues en préparation
de la mission africaine de paix dans le conflit
entre la Russie et l'Ukraine « Road to peace »**

La Fondation Brazzaville, organisation internationale dédiée à la promotion de la paix et au développement durable, est heureuse d'annoncer un aboutissement positif à la série de visites menées à Moscou, Kiev et dans six pays africains entre le 22 mai et le 5 juin 2023.

Au cours de ces visites, la Fondation a tenu d'importantes réunions avec d'éminents dignitaires de Russie et d'Ukraine, S.E. Sameh Shoukry, ministre des Affaires étrangères de l'Egypte ; S.E. Macky Sall, Président de la République du Sénégal ; S.E. Denis Sassou Nguesso, président de la République du Congo (Brazzaville) ; S.E. Yoweri Museveni, Président de la République d'Ouganda ; S.E. Hakainde Hichilema, Président de la République de Zambie ; et S.E. Cyril Ramaphosa, Président de la République d'Afrique du Sud.

L'objectif de ces discussions était d'obtenir le soutien et le consensus des chefs d'État africains pour une importante initiative dénommée « Road to peace » ("route vers la paix").

Aujourd'hui, la Fondation Brazzaville a obtenu l'approbation et la participation de ces éminents dirigeants à cette initiative qui conduira à une visite commune de sept chefs d'État africains en Ukraine et en Russie avant la fin du mois de juin 2023.

Avec la participation confirmée des chefs d'État de l'Egypte, du Sénégal, de l'Ouganda, de la Zambie, de l'Afrique du Sud et des Comores (Président de l'Union africaine), la Fondation Brazzaville remplit son rôle d'initiateur et de coordinateur de ce processus.

Le 5 juin 2023, s'est tenue une conférence virtuelle qui a réuni l'ensemble des chefs d'État participants et la Fondation Brazzaville. Durant cette conférence, il a été convenu que la coordination de la visite des chefs d'État, y compris les arrangements logistiques et la communication diplomatique, seront gérés par les canaux diplomatiques des pays respectifs. La Fondation Brazzaville est très honorée d'avoir été chargée par l'ensemble des chefs d'Etat africains de poursuivre son rôle d'assistance et de soutien à cette initiative.

La Fondation Brazzaville exprime sa profonde gratitude aux chefs d'Etat pour la confiance qui lui a été accordée. La Fondation Brazzaville continuera à jouer un rôle constructif en facilitant le dialogue et en encourageant des relations pacifiques dans la région.

À propos de la Fondation Brazzaville

La Fondation Brazzaville est une organisation non-gouvernementale britannique de renommée internationale qui se consacre à la promotion de la paix, de la stabilité et du développement durable en Afrique et dans le monde entier. Crée en 2014, la Fondation s'engage dans des programmes de diplomatie de haut niveau, de résolution de conflits et de développement pour répondre à certains des défis planétaires les plus urgents. Par son engagement constant pour la collaboration et l'inclusion, la Fondation Brazzaville vise à établir des liens et à favoriser la compréhension entre les nations pour un avenir plus harmonieux et plus prospère.

Plus d'informations sur www.brazzavillefoundation.org

Contact presse

Mikaël Oliveira, Responsable de la communication

mikael.oliveira@brazzavillefoundation.org

WhatsApp : +44 7943 287305